

«COMPROMISO 72»

BOLETIN N° 5 Y ULTIMO ~ MAYO 1973

EDITA: COMISION DE FINANZA DEL CTE. PROV. DE SEVILLA DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

GRUPO
A. VILASOT

"COMPROMISO 72 UNA VICTORIA CONTRA LA DICTADURA"

El primero de Mayo, como estaba establecido, ha finalizado "COMPROMISO 72", campaña económica de ayuda al Partido a escala provincial.

La cifra total recaudada ha sido de: 1.577.269 Pts. ante todo hay que decir, que ha pesar de no haberse llegado a la cantidad que nos habíamos marcados como meta, lo alcanzado supone un notable avance en relación con lo obtenido en anteriores campañas. Conseguir recaudar para la lucha más de millón y medio, en las condiciones de clandestinidad - en las que se desenvuelve el Partido, con la serie de trabas y limitaciones que dicha situación comporta, supone, ante todo, una batalla más ganada al fascismo. Señala que ha sido librada día tras día por las distintas organizaciones y camaradas, mediante la cual ha sido posible llegar a lo que hace solo unos cuantos años parecía cifra inalcanzable.

También hay que señalar las dificultades objetivas derivadas de la situación de crisis económica en la que se halla Sevilla y su provincia, con su bajo nivel de vida, expedientes de crisis, cierre de empresas, desempleo, despedidos y represaliados. Factor este, que indudablemente tenía que dejarse sentir en una campaña destinada a recaudar fondos. Fondos que proceden en su mayoría de la clase trabajadora y de las masas laboriosas.

Cuando el Partido se planteó - "COMPROMISO 72", hace poco más de un año, se dijo que la cifra de dos millones y medio solo podría ser alcanzada a condición de que todas las

organizaciones realizasen un esfuerzo máximo, tensaran todas sus fuerzas, movilizando para el compromiso, todas sus energías revolucionarias, aprovechando todos los recursos e influencias de las organizaciones y de los camaradas.

También se dijo que para realizar una buena labor de finanzas, se hacia necesario el que cada organización contara con su comisión de finanzas, y allí donde esto no fuese posible con un responsable, los cuales fuesen los dirigentes e impulsores de la campaña.

La experiencia ha demostrado la justezza de esta orientación. Las organizaciones que la han puesto en práctica, han sido las que más han destacado, las que han obtenido mayores logros.

Así, el grupo "Potemkin" primera cifra recaudada y en regularidad. Este grupo ha hecho una campaña muy completa. En el trabajo realizado por esta organización ha habido, imaginación e iniciativa; los camaradas no se han limitado a hacer "lo de siempre", sino que junto a esto han sabido poner en práctica cosas nuevas, todo ello con entusiasmo y espíritu de superación.

El segundo lugar lo ocupa el grupo "Elvira". La comisión de este grupo también merece ser destacada. Durante todo el tiempo que ha durado el compromiso, ha trabajado con la misma constancia, entusiasmo y afán de superación.

Hay que destacar también a los grupos "Julián Grima n° 1" y n° 2, "Lenin", "Con los Marx", "Cultura y Revolución", "Aguila", "El melonero", "27 de Junio", "Dignidad y Cultura", "Antonio Alvaraz", "Hijo de Cisneros", "Z.N.", "Gallo Rojo",

"Jose Diaz", "Senda", "Torno Rojo", y "Su
nada".

Y también el esfuerzo personal de mu-chos camaradas y simpatizantes, sin al cual, tampoco se hubiese podido llegar a la cifra final. Entre estos citamos a "Firmeza", porque también ha tenido la virtud de la regularidad.

Así mismo a los camaradas (hombres y mujeres) que han ofrecido su participación voluntaria en trabajos específicos realizados en fechas determinadas. Estos camaradas, después de volver de su trabajo, tras una jornada agotadora, han doblado la jornada, para ayudar al partido, derramando entusiasmo en su tarea. Sin su ayuda tampoco se hubiera alcanzado el millón y medio obtenido.

La campaña del Compromiso 72, ha servido también cara una mejor comprensión de la importancia que en el conjunto de las tareas diarias del Partido, tiene la política de finanzas; de como a través de ella, se extiende la influencia del Partido, se difunde su línea política, se ganan amigos y simpatizantes, se refuerza la labor de reclutamiento. A través de Compromiso 72, se ha mejorado en conjunto la labor de finanzas del Partido.

Sin embargo, y aún valorando todo lo positivo, tenemos que reconocer que no podemos sentirnos satisfechos. Y no tanto ni solamente porque la cifra diste mucho de la que nos propusimos.

Durante la campaña se ha comprobado, que aún nos encontramos con serias deficiencias en el terreno de las finanzas. Existen organizaciones y zonas del Partido, donde todavía no se realiza una auténtica política de finanzas. En algunas las cotizaciones no están regularizadas, y se producen de forma esporádica. En muchas organizaciones existen camaradas que son conocidos por las masas como comunistas, la mayoría de ellos han sido detenidos, otros han estado en la cárcel. Estos camaradas gozan de prestigio y autoridad ante las masas, esto les sitúa en condiciones óptimas para llevar a cabo la importante tarea de recabar fondos para la lucha. Pero la verdad es que muchos

de ellos, por unas u otras causas, hasta ahora no se han decidido a hacerlo.

Son defectos e insuficiencias que debemos superar. La lucha continua y los gastos que esta origina, son cada vez mayores. Basta con decir, que durante el tiempo que ha durado el Compromiso los gastos han superado en más de un 50% los cálculos que se hicieron al inicio de la campaña.

La insuficiencia de recursos económicos es un freno, un obstáculo en la lucha. Es una realidad que debe hacernos meditar a todos.

Teniendo en cuenta esta realidad, el Comité Provincial propone a todas las organizaciones del Partido, el continuar trabajando como si Compromiso 72 no hubiese terminado; a continuar desarrollando todo lo conseguido y poniendo en práctica otras iniciativas. Al mismo tiempo, y paralelo a este trabajo, discutir en todas las organizaciones la cuestión de las finanzas de cara a iniciar una nueva campaña, un nuevo compromiso a partir del próximo primero de Septiembre, unido a una campaña especial de reclutamiento. El Comité Provincial considera que para este próximo Compromiso, se debe mantener la cifra del anterior (dos millones y medio) para la campaña económica, y 500 nuevos militantes para la de reclutamiento.

Para la discusión de la próxima campaña, cada organización cuenta con sus propias experiencias y también con las del conjunto del Partido.

Así, partiendo de lo hecho, de lo que quedó sin hacer y de lo que se pudo haber realizado, emprender una nueva campaña que responda a las necesidades actuales de la lucha y a las posibilidades reales del PARTIDO en este terreno.



Con motivo del cierre de la campaña, hemos entrevistado a varios camaradas de las organizaciones que más se han destacado.

Estos camaradas han sido los responsables de finanzas de sus respectivas organizaciones; nuestras preguntas han ido encaminadas a que nos expliquen cuales han sido a su juicio las causas principales del éxito de su trabajo, y, que aspectos merecen ser destacados en el conjunto del trabajo realizado.

De sus declaraciones para este Boletín damos un resumen:

CAMARADA R. (del grupo "ELVIRA") - Vosotros habeis superado las ciento veinte mil pesetas en el capítulo de ayuda ¿CUAL CONSIDERAS TU QUE HA SIDO EL FACTOR PRINCIPAL PARA ALCANZAR ESA CIFRA?

— Creo que gracias a varios factores, todos ellos importantes. Uno de ellos son las condiciones favorables que hoy existen; otro, la preocupación constante que hemos dedicado a esta tarea. Considero que ello ha sido posible por la gran simpatía de que goza el Partido entre las masas. Las personas que han aportado, lo han hecho debido a la confianza y el respeto que sienten hacia el Partido, y por que se identifican con su lucha y con su linea política.

Para llevar a cabo un buen trabajo de finanzas hace falta abrirse. La experiencia nos lo ha demostrado. Nada de andarse con medias tintas, hay que hablar claro, explicar en qué emplea el Partido el dinero. Los tiempos de pedir para los mantecados del preso han pasado ya

• Luego está la cuestión de la propaganda. Yo, particularmente he repartido en mano algunos mesas hasta 50 Mundos Obreros; la prensa del Partido ayuda a abrirse camino, y facilita la tareas de finanzas. Hay que abrirse. No me cansaré de decirlo, sin un trabajo abierto, no es posible potenciar una verdadera política de finanzas.

De cara a una próxima campaña, creo que podemos alcanzar los dos millones y medio. Pero a condición de que hagamos todos un esfuerzo mayor y mejoremos nuestro trabajo. Para ello, es necesario que las Comisiones de Finanzas cuenten con la colaboración de toda la Organización. También de que sepamos poner en marcha a determinados camaradas, los cuales, por sus relaciones personales, pueden hacer una buena labor.



CAMARADA P. (del grupo "Z.N.") - ¿ COMO HA SIDO A TU JUICIO "COMPROBISMO 72" ?
¿ COMO LO VES TU ?

— Dentro de las circunstancias actuales, crisis de trabajo, paro, carestia, sueldos bajos, considero que la campaña ha sido aceptable, pero también creo que se podía haber conseguido más.

Para un buen trabajo de finanzas hay que apoyarse en todo; no descuidar ningún aspecto, ningún sector o cosa de donde queda sacarse una peseta para la lucha. Además de la labor de los camaradas en las fábricas, talleres y centros de trabajo.

Tienen mucha importancia las visitas a personas conocidas por sus ideas democráticas y antifranquistas. En la mayoría de los casos, si se les sabe hacer comprender el problema y la importancia del dinero para la lucha, se consigue que su aportación en lugar de ser el fruto de un momento emocional, se convierta en un compromiso mensual. Esto es muy importante. Nosotros tenemos varias experiencias. Voy a citar una. Se trata de un matrimonio. El es un hombre de carrera y ejerce su profesión. Se estableció un compromiso mensual. El camarada que llevaba las relaciones cada vez que iba a su casa, hablaba con ellos sobre el Partido, su política y su lucha. A los pocos meses pidieron el ingreso como militantes.

También hay que prestar mucha atención, a tareas y trabajos específicos en los cuales pueden participar y colaborar amigos y simpatizantes nuestros. De cara a una próxima campaña, creo que tenemos que hacer todos un esfuerzo por llegar a los dos millones y medio, porque el Partido necesita eso y mucho más. Para ello es fundamental el papel que debe jugar la Comisión de Finanzas. Esta deberá realizar una labor constante de orientación y también de control. No de control mecánico, sino de preocuparse por la marcha del trabajo, haciendo que tanto las cotizaciones como las ayudas fijas, marchen con regularidad. Y sobre todo, la Comisión de Finanzas debe ser el centro y el motor de todas las iniciativas destinadas a recaudar fondos.



CAMARADA A. (del grupo "POTEMKIN").

Estoy satisfecho con los resultados obtenidos. Hemos conseguido mejorar nuestro trabajo de finanzas, hemos hecho nuevos amigos para el Partido, hemos ensanchado el campo de nuestras relaciones y de nuestra influencia política. Hemos descubierto nuevas fuentes de ingresos para la lucha. Sin embargo creo que no hemos alcanzado todas nuestras posibilidades. El odio del pueblo hacia el Régimen es cada día mayor, la autoridad y el prestigio del Partido también. Hoy, para el Partido, no solo dan los que son comunistas o afines a las ideas del marxismo, lo hacen también otras personas que en terreno ideológico están a distancia nuestra. Y lo hacen porque ven en el Partido la fuerza más organizada y más combativa contra el Régimen. Porque saben o instuyen que en España la puerta de la democracia hay que forzarla y que esta solo podrá ser abierta, contando con el Partido Comunista. Todo esto hace que el campo esté abonado para el trabajo de finanzas. Las condiciones objetivas están creadas; lo demás depende de nosotros.

El sector de las fuerzas de la cultura es una de las zonas más abonadas para realizar este trabajo, aquí no sólo hoy que llevar a nuestros conocidos, sino que a través de estos, se puede llegar a los amigos de nuestros amigos.

Luego está el capítulo de las iniciativas. Hoy, también por las mismas causas, se pueden hacer muchas cosas que en otros tiempos eran imposibles. Las posibilidades en este campo son muy amplias, todo es cuestión de imaginación y tenacidad para llevarlas a la práctica.

Es muy importante que el trabajo se reparta y no recaiga todo sobre un hombre o dos.

Con respecto a una próxima campaña, creo que podemos llegar a mucho más. A condición, como decía antes, de que el trabajo de finanzas sea una preocupación constante de toda la organización. A condición de que todos los camaradas colaboren.



"POTEMKIN"	-	11.050	-	14.740	-	5.300	-	19.550	-	5.000	-	6.625	-	17.000	-
	-	5.100	-	10.700	-	15.170	-	10.800	-	12.700	-	11.600	-		Total = 145.335
"ELVIRA"	-	7.852	-	7.750	-	4.575	-	5.537	-	16.525	-	3.800	-	2.300	
	-	9.250	-	16.420	-	13.823	-	27.980	-	6.800	-		Total = 122.612		
"LENIN"	-	5.500	-	3.930	-	33.000	-	5.000	-	7.121	-	23.392	-	4.480	
													Total = 82.423		
"JULIAN GRIMAU"	-	7.426	-	2.107	-	3.659	-	17.862	-	765	-	1.392	-	9.950	-
Nº 1"	-	720	-	2.145	-	12.342	-	1.365	-	1.425	-	1.000	-	5.000	-
													Total = 67.058		
"CARLOS MARX"	-	3.675	-	2.763	-	53.000	-	2.625	-				Total = 62.263		
"CULTURA Y REVOLUCION"	-	3.000	-	10.000	-	3.000	-	5.700	-	16.200	-	7.000	-	5.200	-
	-	6.000	--										Total = 88.100		
"22 DE JUNIO"	-	2.200	-	10.000	-	20.000	-	4.000	-	12.102	-	5.576	-	Total = 53.877	
"CIENCIA Y REVOLUCION"	-	5.700	-	500	-	4.700	-	500	-	4.200	-	4.200	-	7.600	-
	-	4.400	-	2.900	-	4.031	--						Total = 42.931		
"Z. N."	-	125	-	1.400	-	9.355	-	9.145	-	3.000	-	1.600	-	2.400	-
													Total = 27.025		
"MEDICINA SOCIALISTA"	-	10.000	-	2.500	-	2.500	-	2.500	-	2.500	-		Total = 20.000		
"C. P."	-	1.600	-	1.000	-	300	-	500	-	300	-	2.425	-	1.705	-
													Total = 16.790		
"AGUILA"	-	1.150	-	900	-	1.695	-	1.575	-	3.600	-	500	-	5.990	-
													Total = 15.410		
"VILLA ROJA"	-	15.000	--										Total = 15.000		
"JULIAN GRIMAU"	-	100	-	650	-	1.508	-	425	-	135	-	7.975	-	1.350	-
Nº 2"	-	350	-	1.619	-	300	--						Total = 14.712		
"ANTONIO ALVAREZ"	-	3.253	-	3050	-	1.700	-	4.377	-	1.950	-	500	-	Total = 14.830	
"FIRMEZA"	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-
	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	1.000	-	Total = 13.000	
"PATRICIO LUMUMBA"	-	1.300	-	2.120	-	2.600	--						Total = 11.020		
"HIDALGO DE CISNEROS"	-	300	-	1.500	-	900	-	600	-	600	-	1.300	-	5.050	-
													Total = 10.650		
"EL MELONERO"	-	1.625	-	1.300	-	250	-	400	-	1.900	-	1.100	-	925	-
													Total = 9.025		
"GALLO ROJO"	-	200	-	3.985	-	1.000	-	2.710	-	705	--		Total = 8.600		
"SENASA"	-	1.010	-	959	-	1.336	-	2.648	-	1.715	-	875	--	Total = 8.543	
"ARTE Y REVOLUCION"	-	400	-	5.000	-	2.200	--						Total = 7.600		
"TORNO ROJO"	-	400	-	1.425	-	1.689	-	1.650	-	100	-	2.270	--	Total = 7.534	
"ROSA"	-	3.300	-	630	-	755	-	2.650	--				Total = 7.335		
"SEVILLA A."	-	500	-	1.400	-	800	-	2.125	-	675	-	1.375	--	Total = 6.875	
"JOSE DIAZ"	-	400	-	1.900	-	1.404	-	350	-	950	-	300	-	599	-
													Total = 6.403		
"BUNIO"	-	300	-	400	-	1.375	-	700	-	1.675	-	1.000	--	Total = 5.450	
"RUF."	-	500	-	3.000	-	1.475	--						Total = 4.975		

"NOSOTROS VENCEREMOS"	-	2.851	-	600	-	1.150	-	Total = 4.601			
" MUJER "	-	1.178	-	3.475	-	200	-	50	-	Total = 4.093	
" A. G. "	-	400	-	4.319	-					Total = 4.719	
" TORRE ROJA "	-	546	-	5.100	--					Total = 5.646	
" X - 2 "	-	3.375	-	1.400	-					Total = 4.775	
" ESTUDIANTES MARXISTAS "										4.500	
" Z. S. "										3.675	
" Z. E. "	-	1.150	-	265	-	970	-	1.225	-	Total = 3.610	
" JUAN SIN TIERRA "	-	500	-	600	-	500	-	500	-	1.000	Total = 3.100
" COM. "	-	1.000	-	1.000	-	1.000	--			Total = 3.000	
" UN AMIGO DEL P.C. "	-									3.000	
" MADRE ROJA "	-	250	-	930	-	1.000	-			Total = 2.180	
" A TODO GAS "	-	300	-	1.000	-	900	-	600	-	Total = 2.800	
" ABOGAMI "	-	1.000	-	500	-	700	-			Total = 2.200	
" PARCO ROJO "	-	400	-	150	-	200	--			Total = 750	
" DILAN "	-	75	-	350	-	400	--			Total = 825	
" MOLINO ROJO "	-	500	-	100	-	600	-			Total = 1.200	
" T. R. A. "	-	1.000	-	600	--					Total = 1.600	
" DOS MUJERES "	-	125	-	250	-	100	-	125	-	Total = 600	
" UN SIMPATIZANTE "	-	150	-	100	-	60	-	100	-	Total = 410	
" MUJER DE CAMARADA "	-	75	-	1.100	-					Total = 1.175	
" STALLURGICO "				1.600					" X - 1 "	+ 1.100	
" A - X "				600					" LA UCHA "	- 1.000	
" CINEROS ROJOS "				1.000					" K - X "	- 400	
" TURGONIEV "				500					" F. Z. "	- 500	
" E. Z. "				150					" MARIJA "	- 25	
" UN AMIGO "				50					" UN SIMPATIZANTE "	- 25	
" LAS FLORES "				350					" TRIANERA "	- 134	
" PELUQUERA "				80					" UN CAMARADA "	- 100	
" NELI "				200					" LLAMADA URGENTE "	- 300	
" E.R.R. "				100					" GAGARIN "	- 700	
" H. A. "				600					" V. O. "	- 500	
" Z. O. "				870					" O. F. "	- 36.000	
" I. P. "				2.500					" EUCALIPTO ROJO "	- 56 - 600 - 1.000 -	
" OMITROV "				1.425						Total = 1.656	
" A. y P. "				75					" DOS SIMPATIZANTES "	- 225	
						000000000					

ESTAS SON LAS APORTACIONES GLOBALES DE AYUDA AL PARTIDO
POR LAS DIFERENTES ORGANIZACIONES...

Ayudar al Partido: UNA TAREA REVOLUCIONARIA

Cualquier militante marxista sabe, que sin teoría revolucionaria no hay práctica revolucionaria. Los Partidos Comunistas y los movimientos revolucionarios socialistas, actúan guiados por una concepción filosófica materialista, dialéctica, de la historia. Esto impone a su lucha un contenido ideológico, que hace que el hombre, el militante revolucionario sea de una firmeza y una convicción inquebrantable, al tener como base esa concepción científica de la vida y de la sociedad.

Las clases dominantes a lo largo de la historia, han venido privando a las masas populares todo posible medio que pudiera permitir a estas, el logro de una formación cultural, política e ideológica, de acuerdo con el estado en que la sociedad se ha encontrado en cada etapa concreta. En esta formación, las clases dominantes se han jugado, -y se juegan-, su existencia, y hacen toda clase de esfuerzos por mantener al mundo -en el obscurantismo la opresión y la miseria. Esta situación existe; lo mismo en el tercer mundo que en las potencias desarrolladas del mundo occidental, desde los países más atrasados de África y Asia, hasta los más adelantados y ricos de Europa y América del Norte. Estas clases son inherentes al sistema capitalista de producción y determinadas por su existencia. La expresión más atrasada y siniestra de las sociedades capitalistas, son las dictaduras fascistas, como la de España, Grecia y Portugal.

Con la revolución proletaria de Octubre de 1917 en Rusia, la humanidad empieza a vivir su periodo histórico, comenzando a abandonar la fase prehistórica de la sociedad.

La Revolución de Octubre, como las que le han sucedido, han sido realizadas por las masas populares y a la cabeza de ellas, la clase obrera. Ello ha sido posible gracias a la existencia de un partido revolucionario que dirigiera

la lucha; un partido de nuevo tipo creado por Lenin: EL PARTIDO COMUNISTA.

Hoy, después de más de 50 años de la primera revolución, que llevó a la clase obrera al poder, en el país más grande de la tierra; la necesidad del partido para dirigir a las masas hacia la revolución socialista; sigue siendo la primera necesidad. Un Partido Comunista, fuerte, unido, con claridad de objetivos, con una política coherente en su táctica y estrategia, con un gran dominio de la teoría revolucionaria marxista-leninista, con su presencia física y moral en la lucha práctica, a la cabeza de las masas obreras y populares, en su batallar diario por la libertad y el socialismo.

Nuestro partido juega ese papel en la revolución española, sin que por ello nos consideremos libres de errores y deficiencias, ni creamos ostentar la suma de la ciencia exacta de la revolución. El Partido no solo son sus hombres sus dirigentes de más o menos inteligencia, el Partido tiene unos principios, unos métodos, unas formas que justamente aplicadas dan el resultado de ser el partido dirigente de la revolución en nuestro país. La existencia de la crítica y la autocritica, hace que podamos superar las deficiencias y los errores, los cuales están determinados en su mayoría por las condiciones objetivas existentes, que hacen que en nuestro país, la lucha sea extraordinariamente compleja y difícil.



Algunos de los lectores se preguntaron, al porqué de este largo prólogo de la teoría en un boletín que trata de la ayuda económica al Partido. Hemos querido hacerlo para ayudar a comprender mejor, -cuál es el papel del Partido en la revolución, al mismo tiempo que relacionarlo con la lucha diaria, revolucionaria, de la ayuda económica y del reclutamiento. Estas cosas son de una importancia extraordinariamente decisiva, para esa práctica revolucionaria que hablamos el principio y para que el Partido pueda cumplir su misión histórica de dirigente de la revolución social.

Cualquier comunista militante, simpatizante o simplemente cualquier persona amante de la libertad para España, debe rá comprender esto plenamente, es la única forma de valorar lo que significa el trabajo de ayuda al Partido, para la conquista de la libertad y la realización del Socialismo en España.

Recaudar o no, los fondos que al Partido necesita -y nos estamos refiriendo en este caso concreto a las necesidades del Partido a nivel local y provincial- equivale a avanzar más o avanzar menos en diferentes frentes; en la lucha de la clase obrera, en la propaganda, en la agitación en la coordinación, en la preparación de cuadros, en las publicaciones extras para la elevación del nivel teórico-ideológico de todos los militantes, etc. etc.

El Partido, es el Partido de la clase obrera y las masas populares; en su existencia, en su formación, en su capacidad de combate, en su fuerza, juega un papel importante la disponibilidad de medios económicos.

No existe en la historia, el precedente de que alguna revolución se haya hecho sin dinero; se ha necesitado y mucho.

Teniendo esto en cuenta y la independencia, la autoridad y la fuerza que confiere en ser capaz de financiar nuestra propia revolución, es por lo que el Comité Provincial de Sevilla, ha realizado una campaña de ayuda al partido, siguiendo las directrices que en esta materia tiene establecida el partido a nivel nacional.

La campaña concluida, a pesar de los fallos y deficiencias habidas ha resultado ser una victoria contra la dictadura y un gran paso en la consolidación del Partido en Sevilla, de sus medios y de su actividad. Recaudar más de un millón y medio de pesetas en poco más de un año, en las condiciones de clandestinidad y represión, sin abandonar otras tareas, es un claro triunfo.

No obstante las necesidades son mayores y a cubrirlas debemos ir. La campaña que a primeros de septiembre va a abrirse, debemos prepararla bien, en este tiempo que nos queda, desarrollando las experiencias positivas de la campaña concluida, aprendiendo de los errores habidos,

aumentando la audacia y la decisión de abrirse a múltiples sectores que estamos seguros -que el ayudar al Partido será para ellos motivo de satisfacción; poniendo en práctica toda clase de ideas que dinamén de las discusiones que a este fin vamos a tener con todas las organizaciones.

-00000-

Pero la necesidad del Partido no es, no podía ser solo de medios económicos, se necesitan hombres cuadros y cientos de nuevos militantes, el trabajo de reclutamiento es una misión diaria de cada militante, pero cuando ésta misión no se lleva a cabo adecuadamente, cuando la necesidad de reforzar el Partido es imperiosa, se necesita una política concreta, ésta política concreta vamos a incorporarla, -en esta etapa- a la campaña de ayuda económica, como una segunda vortiente de la misma.

Camaradas, al concluir el VIII Congreso, se decidió abrir una Promoción denominada "VIII Congreso", ésta promoción debemos llevarla a cabo, a nivel local y provincial, denominándola aquí, "Promoción José Díaz", en homenaje a nuestro paisano que fue Secretario General de nuestro Partido, y dirigente reconocido en el mundo, como uno de los revolucionarios más destacados del movimiento comunista internacional.

-0000-

Teniendo en cuenta los resultados de la campaña concluida y las posibilidades existentes el Comité Provincial creó conveniente que la próxima campaña persiga el logro de recaudar dos millones y medio de pesetas para el Partido, y el reclutamiento de 500 nuevos militantes.

!!CAMPAÑA DE AYUDA AL PARTIDO DOS MILLONES Y MEDIO!!

!!"PROMOCIÓN JOSÉ DÍAZ" 500 NUEVOS MILITANTES!!

Su consecución será un serio avance hacia la terminación de la Dictadura, y la conquista de la Libertad.